

# Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Terus Mantapkan Kedekatan dengan Warga Pamoyanan

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

May 6, 2024 - 23:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Polres Cianjur, AIPDA Prio Wibowo, terus mengukuhkan hubungannya dengan warga di Kp Loji Pamoyanan, Desa Cibeureum, Kecamatan Cugenang, Kabupaten Cianjur. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah warga ini adalah bagian dari upaya memelihara kedekatan dan meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian

kepada masyarakat. Senin 06/05/2024

Dalam kunjungannya kali ini, AIPDA Prio Wibowo menyambangi warga di Kp Loji Pamoyanan, Rt 04 Rw 05, dan berinteraksi dengan mereka. Kegiatan ini dilakukan atas perintah Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, sebagai bagian dari strategi pemberdayaan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang kondusif.

AIPDA Prio Wibowo berusaha mendengarkan keluhan, masukan, dan kebutuhan yang mungkin dimiliki oleh warga. Dia juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang berkaitan dengan upaya menjaga keamanan lingkungan serta mencegah potensi gangguan kamtibmas.

"Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman. Kami ingin membangun kerjasama yang kuat dengan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif," ungkap AIPDA Prio Wibowo.

Pada kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi terkait upaya pencegahan kebakaran hutan dan lahan, serta bahaya peredaran narkoba yang dapat merusak generasi muda. Dengan berbagai pesan kamtibmas tersebut, diharapkan masyarakat lebih waspada dan proaktif dalam menjaga lingkungan sekitar.

Kegiatan sambang dan interaksi langsung dengan warga merupakan salah satu cara polisi membangun kepercayaan dan menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat. Hal ini menjadi pondasi penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama, sehingga wilayah tersebut tetap aman, nyaman, dan berkembang.